

令和3年5月24日

市内小中学校児童生徒の皆さん
児童生徒の保護者の皆様へ

南陽市教育委員会

市内小中学校における臨時休業延長のお知らせ

日頃より、本市学校教育の充実、発展に、多大なるご理解とご協力を賜り、心より感謝を申し上げます。

さて、本日、市内において新型コロナウイルス感染症のクラスターが複数確認されるとともに、PCR検査も相当数行われていることから、今後しばらくの間大変厳しい状況が続くものと見込まれます。

つきましては、子ども達の命、安全確保を最優先に考え、市内小中学校における一斉臨時休業を5月28日（金）まで延長することといたしました。29日（土）、30日（日）の諸活動等につきましても、控えることといたします。ご心配が絶えないことと存じますが、何卒、ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

延長になりました休業中の学習や生活につきまして、改めて、学校よりお子様に連絡させていただきます。また、5月31日（月）以降の対応につきましては、追って連絡させていただきます。なお、学校再開につきましては、改めて、市内や近隣市町における感染者数の減少や、感染経路が明確になっているか等を踏まえ、慎重に検討してまいります。再開にあたりましても、今後の推移を見極め、可能な学校から再開するとともに、分散登校等様々な方策を検討してまいります。

5月26日（水）～28日（金）につきましても、医療に従事する方等で、どうしてもお子様だけの生活に不安のある方につきましては、引き続き、学校までご相談いただきますようお願いいたします。

繰り返しになりますが、ご家庭におかれましては、引き続き健康観察をこまめに行ってください、心配される症状がある場合等は、主治医に相談をお願いいたします。また、今後の感染状況を見極めるための重要な休業であることを鑑み、休業中はお子様の外出を控えるよう再度お声がけください。

学校では、誤解や偏見、誹謗中傷や不当な差別、いじめ等が起きず、思いやりの心を持ち一丸となって乗り越えていけるよう児童に指導しておりますので、ご家庭におきましてもお声がけください。

ご心配やご不明な点がございましたら、学校、または、南陽市教育委員会 学校教育課（Tel40-3211）までご相談ください。

令和3年5月24日

保護者の皆様へ

南陽市立宮内中学校
校長 佐藤 政彦

新型コロナウイルス感染症に係る臨時休業延長のお知らせ

日頃より学校運営につきまして、ご理解とご協力をいただきまして誠にありがとうございます。

本日、市内において新型コロナウイルス感染症のクラスターが複数確認されるとともに、PCR検査も相当数行われていることから、今後しばらくの間大変厳しい状況が続くものと見込まれます。

つきましては、南陽市教育委員会の指導により、臨時休業を5月28日（金）まで延長することといたしました。29日（土）、30日（日）の諸活動等につきましても、控えることといたします。

延長になりました休業中の学習や生活につきまして、改めて、担任よりお子様に連絡させていただきます。また、5月31日（月）以降の対応につきましては、今後の感染状況を踏まえ、追って連絡させていただきます。

5月26日（水）～28日（金）につきましても、医療に従事する方等で、どうしてもお子様だけの生活に不安のある方につきましては、引き続き、学校までご相談いただきますようお願いいたします。

繰り返しになりますが、ご家庭におかれましては、引き続き健康観察をこまめに行ってください、心配される症状がある場合等は、主治医に相談をお願いいたします。

また、今後の感染状況を見極めるための重要な休業であることを鑑み、休業中はお子様の外出を控えるよう再度お声がけください。

ご心配やご不明な点がございましたら、本校教頭までご連絡ください。（TEL47-2251）